

3. März 2024

## **Infobrief März 2024**

### **Hofheim und die Bürgervereinigung am 8. März im Hessen-Fernsehen!**

Liebe Mitglieder und Freunde,

am 8. März um 16 Uhr heißt es, das Fernsehprogramm „hallo hessen“ von Hessen 3 einschalten: Renate Hofmann wird interviewt und berichtet, unterstützt von viel Bildmaterial, über Hofheim und die Bürgervereinigung. Dabei wird sie nicht nur die Sehenswürdigkeiten unserer Stadt vorstellen, sie erzählt über den Prozess der Sanierung vom Wasserfurth-Plan in 1962 über die Pläne der Nassauischen Heimstätte Anfang der 1970er Jahre, die Befürworter einer Flächensanierung war. Das Städtebauförderungsgesetz ermöglichte dann eine Objektsanierung. Hier war das Geburtsjahr der Bürgervereinigung 1974. Eine damals als Spinner bezeichnete Gruppe sagte: „Des aale Gellersch gehört nicht abgerisse, in dem kann man wohne“. Das waren wir, die Nachfolger der Gründer der Bürgervereinigung Hofheimer Altstadt.

Auch über die Geschichte der Sanierung unseres Vereinshauses in der Bärengasse 17 wird sie sich äußern und einen Ausblick auf unser Jahresprogramm von heute geben – auf einen lebhaften Verein mit den verschiedenen Arbeitskreisen zur Geschichte, zu Stadtführungen, Verkehr, Begrünung und Energie. Wir freuen uns ganz besonders über diese Gelegenheit, für Hofheim und für unseren Verein, der bekanntlich in diesem Jahr 50 Jahre alt wird, zu werben.

Die Sendung „hallo hessen“ stellt jeden Freitag engagierte Menschen vor, die sich mit Herz und Seele ihrem Vereine widmen. Wir sind ganz sicher: Renate ist eine ausgezeichnete Repräsentantin.

Wer die Sendung verpasst, kann sie dann in der ARD-Mediathek finden.

Mit herzlichen Grüßen

Anne Pollok-Müller